



Excmo. Ayuntamiento de Cartagena

21 de noviembre de 2009

NOTA DE PRENSA

LA PUERTA DEL CIM Y LA PLATAFORMA TAJO-SEGURA DEBEN SER DEBATIDAS EN EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO

Los Concejales Carmen Martínez y Juan Luis Martínez, presentaron al Grupo Municipal Socialista 2 mociones para debatir en el pleno del lunes que no fueron aceptadas.

El mantenimiento de la puerta del CIM y la petición de ayuda para la plataforma Tajo-Segura son necesarias y deberíamos estar todos unidos en la defensa de estos 2 símbolos de nuestra ciudad y nuestra comarca, “no entendemos como la Portavoz del Grupo Municipal Socialista ha hecho caso omiso a nuestra petición, es una oportunidad pérdida para mostrar una imagen de unidad de todo el consistorio para ambos problemas, y supone una incoherencia por parte del grupo, lo que nos entristece profundamente”, argumentaron ambos concejales.

“El PSRM-PSOE y el PSOE de Cartagena han apoyado a la plataforma Tajo-Segura, e incluso el Grupo Parlamentario Socialista ha presentado una moción en la Asamblea Regional pidiendo dotación y apoyo al Gobierno Regional para esta plataforma, esta misma semana la Agrupación Vistalegre de Murcia, cuyo secretario general es el Delegado del Gobierno ha hecho un acto de apoyo a esta plataforma, y aquí en Cartagena, la Portavoz de mi grupo ha entendido que no es necesario presentar esa moción, sin caer en la cuenta, que la comarca de Cartagena se juega mucho con el ataque al Tajo-Segura que se ha hace desde la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, muy duramente en el caso de María Dolores de Cospedal, secretaria general del PP y en lugar de exigir al PP que se posicione claramente, prefiere hacer la política de la avestruz, dando la espalda a los ciudadanos del campo de Cartagena, que tanto riqueza aportan a nuestro municipio, pensamos que es un error y esperamos que se subsane si no en este pleno, en el siguiente. En cualquier caso nosotros vamos a seguir colaborando, recogiendo firmas y informando a los ciudadanos de la necesidad de acabar con la guerra del agua y de garantizar gobierno quien gobierne esta infraestructura básica para el desarrollo de nuestra comarca”, explicaron ambos concejales.

“De la misma forma pensamos que las manifestaciones del Secretario de Estado de Defensa, indicando la voluntad de buscar soluciones para mantener la puerta del CIM, entran en contradicción con la pasividad de la portavoz del grupo socialista de defender este símbolo de la historia y el patrimonio de Cartagena, dejando a la Sra. Alcaldesa con las manos libres para seguir atacando al Gobierno de España, cuando ella es muy responsable de que no se haya llegado todavía a una solución, esperamos también que se reconsidere la postura de la portavoz del grupo socialista, y se pueda debatir esta moción para que la Sra. Alcaldesa diga claramente si esta dispuesta a ayudar o prefiere dejar las manos caídas para propiciar el derribo de la puerta del CIM. En cualquier caso, queremos anunciar que vamos a estar al lado de los colectivos que defienden la defensa de nuestro patrimonio, y del mantenimiento de la puerta del CIM, por lo que vamos a seguir recogiendo firmas, informando y propiciando cuantas acciones se organicen en la defensa de este símbolo de la ciudad de Cartagena”; concluyeron ambos concejales.

Para cualquier aclaración llamar a Juan Luis Martínez, al teléfono 629-313361.